



PT JAKARTA TOURISINDO
Jl. Letjen Soeprapto no 62.
Cempaka Putih, Jakarta Pusat
DKI Jakarta, Indonesia

JXB Hadir & Sambut Baik Undangan Rapat Koordinasi Penyelenggaraan Kegiatan Pekan Raya Jakarta Tahun 2024

Jakarta, 5 Maret 2024 - Dalam persiapan menyambut Pekan Raya Jakarta Tahun 2024, PT Jakarta Tourisindo (Perseroda)/ Jakarta Experience Board (JXB) menghadiri undangan Rapat Koordinasi Penyelenggaraan Anjungan Pemerintah Provinsi DKI Jakarta pada Kegiatan Pekan Raya Jakarta Tahun 2024 dari Biro Kerja Sama Daerah Pemprov DKI Jakarta. Rapat ini diadakan di Ruang Rapat Biro I Kerja Sama Daerah, Lt.16 Grha Ali Sadikin (Blok G) Balaikota Provinsi DKI Jakarta. Hadir Juga dalam rapat ini perwakilan BP BUMD Provinsi DKI Jakarta, seluruh perwakilan dari tiap BUMD dan tim CNN Indonesia.

Rapat ini dipimpin oleh Kepala Biro Kerja Sama Daerah (Karo KSD) Pemprov DKI Jakarta, Ibu Marulina Dewi. Dalam rapat ini dibahas tentang koordinasi untuk menyusun konsep dan desain booth khusus Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) yang akan berada di Hall C1 PRJ. Konsep yang diusung bertujuan untuk memberikan pengalaman yang tak terlupakan kepada pengunjung, menyoroti pentingnya memperkenalkan elemen-elemen teknologi terkini dalam penyelenggaraan acara tersebut.

Salah satu aspek utama yang dibahas dalam rapat adalah penerapan digitalisasi yang komprehensif. Konsep ini mencakup penggunaan Hall C1, dengan luas sekitar 2000m², yang akan diaktifkan secara kolaboratif untuk memastikan bahwa pengunjung dapat menikmati berbagai kegiatan yang menarik. Beberapa di antaranya termasuk *immersive tunnel experience*, *kpop noraebang* (karaoke), *young reporter experience*, *mobile legend competition*, dan sesi *business coaching*.

Pekan Raya Jakarta Tahun 2024 akan diadakan selama 33 hari, dimulai dari tanggal 14 Juni. Dengan mengusung konsep yang inovatif dan berbagai kegiatan menarik, JXB menyambut baik proses persiapan acara ini dengan harapan akan menjadi magnet bagi masyarakat Jakarta dan pengunjung dari luar kota untuk hadir dan merayakan keanekaragaman budaya serta kemajuan teknologi di ibu kota.